

### Las elecciones del distrito Federal.

Los OO. electores que son en mas de 400, en la generalidad están por el Sr. Iglesias.

Los felicitamos por el buen sentido en que se hallan.

### Instrucción pública.

Sabemos con sentimiento que á algunos preceptores del Distrito se les han rebajado sus sueldos de una manera notable, uno de los cuales es el de Nexquipayac, pueblo que mas que otros muchos necesita el bien que proporciona la instrucción. Sin buena dotacion, no puede haber buenos maestros. Ojalá y nuestro ilustrado gobernador, mejor informado, revoque semejante determinacion.

### Tepetlaoxtoc.

Los pueblos de Chiausingo, Apipilhuasco, San Bernardo, San Andrés y Totolapan, de esa municipalidad, solicitaron con demasiada justicia ante el congreso del Estado la condonacion de resagos de contribucion municipal por los terrenos de comun repartimiento. Fueron oídos, y en consecuencia se dió la ley de 26 de Octubre del año pasado, que acuerda la condonacion á los terrenos cuyo valor no llega á cincuenta pesos y concede un plazo de diez meses á los terrenos cuyo valor excede de la cantidad mencionada. Los pueblos peticionarios, en vano pidieron que se cumpliera con la ley, porque el ayuntamiento del año anterior, desatendiendo sus intereses, lo rehusó sin fundamento. Creemos que ahora todo cambiará, porque la corporacion se ha renovado y cuenta por presidente al honrado C. Epigmenio Picazo.

A este nuevo ayuntamiento  
Bueno es decirle de paso,  
Que oiga sumiso y contento  
El bien inspirado acento  
Del ilustrado Picazo.

No olvide su juicio sano  
Que es malo perder ganando,  
Porque al buen sentir humano,  
Es mejor pájaro en mano  
Que no doscientos volando.

### Jueces conciliadores.

Para el presente año, en esta ciudad, han sido nombrados propietarios: 1º El O. Lic. Emilio Zúñiga: 2º El O. Nabor Violante, y suplentes: Del 1º El O. Lic. Francisco del Castillo Ganancia, y del 2º El O. Manuel de Icaza y Pesa. Ojalá y la ilustracion de estos nuevos funcionarios, haga que los juicios verbales no sean como hasta aquí unos verdaderos perjuicios para los pobres que tienen la debilidad de intentarlos, pues de simples apuntes que debian ser, se les transforma en voluminosos autos.

### El Sr. Lic D. Luis Malanco.

Este distinguido amigo nuestro, ha sido nombrado catedrático de literatura del colegio restaurado de San Gregorio. El nombramiento no pudo ser mas acertado, pues el simpático Malanco reúne los brillantes dotes y la aptitud conocidas para el desempeño de esa cátedra, que desempeñará satisfactoriamente.

### Noticias de Tepic.

El Gobierno recibió el siguiente telegrama:

“Remitido de Guadalajara el 10 de Febrero de 1873 y recibido en México en el mismo dia á las cinco y treinta minutos de la tarde.

O. Ministro: el Sr. Menchaca, preso por veinte mil pesos que faltan para completar ochenta mil que se le impusieron.

Lozada, bajo severas penas, ha ordenado que los habitantes del canton se concentren á la sierra, para lo cual manda activamente introducir víveres. Que los pueblos fronterizos de las barrancas fortifiquen estas, y destruyan los pasos,

que impidan la marcha de las fuerzas del gobierno, que van en su persecucion.—R. Corona.”

### El Sr. general Revueltas.

El juéves último, á la madrugada, salió dicho Sr. general para Jalisco, á tomar el mando de una Brigada: buen viaje y mejor éxito en la campaña.

### El pronunciado Lozada.

Ha ocupado á Tepic y se dispone avanzar sobre Mazatlan y San Blas.

El Sr. Menchaca, su prisionero, por falta de \$ 20,000, corre peligro inminente su vida. ¿Qué hace el Sr. ó la casa Barron?.....

### Asesinato del general Figueroa.

De Iguala se comunica con fecha 12 al ministerio de guerra el asesinato del general Figueroa en Coacula. El gobierno ha mandado se persiga y juzgue á los delincuentes.

### Abdicacion del rey Amadeo y declaracion de la república en España.

Los partes telegráficos últimos, anuncian que Amadeo ha mandado su abdicacion á las cortes. Esta asamblea ha declarado la república, votando mas de 200 contra 30 diputados.

¡La Habana ya la veremos libre!

### Chimalhuacan.

Con motivo de la eleccion de ayuntamiento, ha habido en esta municipalidad grandes disturbios y se nos asegura que la cosa anda entre protestantes y católicos: muy bueno nos parece que en tiempos de reconciliacion y de paz haya estos discolismos que á nada bueno conducen y sí á la ruina del pobre pueblo que en nada se mete, y que todo viene de tres ó cuatro personas interesadas en que salgan tales y cuales candidatos. Bien dicen: que todavía estamos por conquistar.... Que falta hace por aquí un Víctor Hugo y un Emilio Castelar.—Pilato.